



LIVRO I

ACONTECIMENTOS PROFETIZADOS

Luz de Maria

Revelaciones Marianas

Direitos autorais:

Luz de María de Bonilla, tem reservados todos os direitos autorais sobre este livro. Qualquer pessoa está autorizada a fazer o *download* desta obra apenas para uso pessoal e sem fins lucrativos em nosso site oficial Revelaciones Marianas: www.revelacionesmarianas.com.

É proibida a reprodução, distribuição, edição, alteração, modificação, transmissão ou qualquer outra forma de comunicação deste livro, seja em parte ou no todo, em qualquer formato (impresso, digital, verbal, visual ou eletrônico) e por meio de qualquer plataforma, com ou sem animação, quando o objetivo for comercializá-lo ou distribuí-lo com fins lucrativos.

Qualquer uso diferente do autorizado neste documento exigirá autorização formal, que poderá ser solicitada por meio do seguinte endereço de e-mail: info@revelacionesmarianas.com

A violação destas disposições estará sujeita a penalidades de acordo com as leis estaduais, nacionais, internacionais e/ou tratados entre países sobre direitos autorais.

"Certamente o Senhor Deus não fará coisa alguma, sem ter revelado o seu segredo aos seus servos, os profetas"

(Amos 3, 7)

"Aquele que habita no esconderijo do Altíssimo, à sombra do Onipotente descansará. Direi do Senhor: Ele é o meu Deus, o meu refúgio, a minha fortaleza, e nele confiarei. Porque ele te livrará do laço do passarinheiro, e da peste perniciosa. Ele te cobrirá com as suas penas, e debaixo das suas asas te confiarás; a sua verdade será o teu escudo e broquel. Não terás medo do terror de noite nem da seta que voa de dia. Nem da peste que anda na escuridão, nem da mortandade que assola ao meio-dia. Mil cairão ao teu lado, e dez mil à tua direita, mas não chegará a ti."

(Salmo 91,1-7)

PRÓLOGO

Caro leitor, apresentamos-lhe esta obra intitulada "TUDO JÁ FOI PELA MINHA CASA". Ela é composta de quatro livros, nos quais condensamos uma série de Mensagens, Revelações e Profecias dadas a Luz de Maria, nas quais são detalhados os graves acontecimentos e eventos que começam a ocorrer com intensidade e perigo crescentes, que levarão a humanidade e o planeta a uma mudança radical, não só de ordem físico-material, mas principalmente de ordem espiritual.

O conteúdo desta obra não inclui explicações do Instrumento sobre as Profecias, nem acréscimos informativos de carácter científico, filosófico ou teológico; as informações dadas pelo Céu foram organizadas de acordo com os acontecimentos mais importantes que foram revelados à humanidade através de Luz de Maria.

Trata-se, portanto, de um convite do Divino e de Nossa Mãe Santíssima à meditação, à observação consciente e à reflexão profunda sobre a realidade do mundo e de nós mesmos, para assim estarmos devidamente preparados física, mental e espiritualmente.

Em outras palavras, podemos definir esta obra como um roteiro que todos nós devemos necessariamente seguir e compreender em profundidade, não só com os olhos da fé, mas também com a razão, que a complexidade dos acontecimentos será extremamente difícil. Acontecimentos de ordem geológica, social, econômica, política, ambiental, sanitária, bélica, cósmica e religiosa darão à humanidade choques sem precedentes, pondo à prova todas as criaturas humanas.

Finalmente, tendo assimilado as informações e compreendido a urgência do instante, poderemos assumir responsavelmente uma nova e profunda visão da realidade e assim fortalecer a fé e a esperança no que o Céu nos prometeu: uma humanidade purificada, renovada, vivendo na Vontade Divina.

TUDO JÁ FOI DITO PELA MINHA CASA! EVENTOS PROFETIZADOS

Revelações Privadas dadas por Deus Pai, Nosso Senhor Jesus Cristo, pela Santíssima Virgem Maria, São Miguel Arcanjo e São Rafael Arcanjo a Luz de María, do ano de 2009 até Fevereiro de 2025.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 01.05.2022

FILHOS INSENSATOS! DESCONHECEM AS PROFECIAS CONTIDAS NAS SAGRADAS ESCRITURAS.

Se as conhecessem, compreenderiam o momento em que se encontram e os sinais deste momento. Tudo está nas Sagradas Escrituras, entretanto, a criatura humana já não crê na Santíssima Trindade, Me despreza e nega ser obra de Deus.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 20.06.2024

Eu os amo, não ignorem os Meus chamados, mantenham-se unidos e atentos a estes chamados amorosos permitidos pela Santíssima Trindade, antes que, por causa da natureza ou do homem, não possam mais escutar os Meus chamados nem os do Meu Divino Filho.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 05.02.2024

Meus amados, tenham no papel tudo o que Eu lhes menciono, a mente não retém tantos anos do Meu Amor por vocês, é necessário que tenham no papel tudo o que Eu lhes mencionei.

ÍNDICE

- I. O tempo em que vivemos, a Grande Purificação
- II. Deus decretou Seus limites
- III. A Santíssima Trindade envia São Miguel Arcanjo com a Palavra Divina para guiar e proteger os filhos de Deus.
- IV. Estado atual da humanidade

V. Revelações Privadas dadas a Luz de María

- a. Relacionadas com a natureza
- b. Relacionadas com a atividade solar e espacial
- c. Relacionadas com as zonas costeiras
- d. Relacionadas com aspectos políticos e sociais
- e. Relacionadas com a queda da economia
- f. Relacionadas com a falta de alimentos
- g. Relacionadas com a família
- h. Relacionadas com o microchip
- i. Relacionadas com a guerra

VI. Revelações Privadas sobre a Igreja

- a. Negação das Sagradas Escrituras
- b. Supressão da Eucaristia
- c. Afastar a Mãe Santíssima e excluí-La totalmente
- d. Falsa Igreja
- e. A religião única
- f. Cisma da Igreja
- g. A desolação, a abominação e a profanação nos Templos
- h. A perseguição aos cristãos

VII. Acontecimentos vindouros

- a. Se darão muitos sinais:
 - i. Aparição universal da Santíssima Virgem Maria
 - ii. Sinal na Imagem da Virgem de Guadalupe
 - iii. Sinal no Céu prévio a um grande evento na Terra
 - iv. Sinal no Céu prévio ao Aviso
- b. Os Sagrados Corações serão vistos
- c. Grandes migrações
- d. A escuridão chega
- e. Sem eletricidade nem tecnologia
- f. Acontecimentos no Céu
- g. O Grande Aviso
- h. Apresentação do Anticristo à humanidade
- i. Chegada do Anjo da Paz
- j. Os Três Dias de Escuridão
- k. O Grande Castigo

VIII. Triunfo do Imaculado Coração de Maria

IX. O Regresso de Cristo, Sua Segunda Vinda

I. O TEMPO EM QUE VIVEMOS, A GRANDE PURIFICAÇÃO

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.01.2025

A MÃO DE MEU PAI DESCEU...
ESTA GERAÇÃO NÃO PASSARÁ SEM EXPERIMENTAR A
PURIFICAÇÃO.
VIRÃO A MIM EM BUSCA DA MINHA MISERICÓRDIA.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.09.2024

TUDO JÁ FOI DITO PELA MINHA CASA! É A RESPONSABILIDADE HUMANA QUE DEVE ATUAR, DELA DEPENDE O FUTURO DE QUE TANTO OS ADVERTIMOS...

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 15.07.2024

Meus filhos, a sombra do mal está se movendo por toda a Terra, em todas as ocasiões, e vocês devem permanecer em alerta espiritual para que ela não os leve a cair ou a ficar indiferentes aos acontecimentos diários.

DEVEM SABER O QUE ESTÁ ACONTECENDO NA HUMANIDADE, NÃO PODEM VIVER COMO PARTE DA HUMANIDADE E FICAR INDIFERENTES AOS ACONTECIMENTOS DIÁRIOS.

SÃO MIGUEL ARCANJO 09.02.2024

A fé é indispensável (Cf. Jo 14,1; cf. Mt 17,20) na criatura humana, para fortalecer estes últimos tempos em que, como parte da humanidade, VIVERÃO O PERÍODO APOCALÍPTICO NAS MÃOS DAQUELES QUE DESEJAM SUPLANTAR O NOSSO REI E SENHOR JESUS CRISTO.

Chegou o momento em que, como Corpo Místico de Cristo (Cf. I Cor. 12,27), sofrerão e serão polidos e, então, como as pedras mais preciosas, brilharão em nome do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo e em nome da Nossa Rainha e Mãe dos Últimos Tempos.

SÃO MIGUEL ARCANJO 29.02.2024

Já tendo entrado na purificação e em sua sucessão de eventos naturais, sociais, religiosos e morais, é bom que cada um de vocês esteja atento ao que está acontecendo para que não sejam pegos desprevenidos.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 02.01.2024

Filhinhos amados, não se exponham ao Sol, ele causa grandes danos à Terra. A escuridão se aproxima, avança aos poucos sobre a Terra e muitos dos Meus filhos perecerão por terem zombado dos Meus Anúncios. O Sol, com sua energia, faz com que a Terra trema em vários lugares com grande força.

JÁ BASTA, FILHINHOS, JÁ BASTA! ESTE É O MOMENTO DE PARAR, DE LARGAR TUDO, PARAR E OLHAR PARA DENTRO DE SI MESMOS.

II. DEUS HA DECRETOU SEUS LÍMITES

DEUS PAI 07.08.2023

A humanidade sofre e sofrerá, isso é a escolha que vocês permitiram e desejaram: ou seja, viver por conta própria. Eu lhes permiti viver a sua própria maneira, porém, devo frear essa loucura humana. NÃO PERMITIREI QUE O HOMEM DESTRUA O QUE CRIEI!

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 20.01.2024

Os avanços tecnológicos são de grande importância para toda a humanidade, mas há uma parte da ciência que tem usado o conhecimento para criar a própria aniquilação da raça humana ...

MAS EU NÃO PERMITIREI ISSO. MAS PERMITIREI SIM A PURIFICAÇÃO DO LIVRE-ARBÍTRIO QUE REINA NESTA GERAÇÃO: DEPRAVADA, LIBERTINA, DESUMANIZADA, ARROGANTE E QUE ME DESPREZA E DESPREZA A MINHA AMADA MÃE. SOU MISERICÓRDIA E JUSTIÇA AO MESMO TEMPO!

SÃO MIGUEL ARCANJO 17.04.2024

As maravilhas da Mão poderosa de Deus Pai estarão presentes nos momentos mais difíceis para a criatura humana. Deus não permitirá que a criatura humana destrua a Sua Criação!

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 23.04.2024

TENHAM SEMPRE FÉ! MEU DIVINO FILHO NÃO PERMITIRÁ QUE A TERRA SEJA DESTRUÍDA, ANTES, CHEGARÁ COM SEU PODER E DETERÁ A LOUCURA DA HUMANIDADE.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 24.05.2024

Haverá grande sofrimento sobre a face da Terra, rios de sangue sobre a face da Terra e, ainda assim, o desejo de poder não se saciará até que Eu Me veja obrigado a intervir e interromper a matança. Faço isso por amor, por amor a cada um de vocês, que abençoo e amo, amo e abençoo.

III. A SANTÍSSIMA TRINIDADE ENVÍA SÃO MIGUEL ARCANJO COM LA PALAVRA DIVINA PARA GUIAR E PROTEGER OS FILHOS DE DEUS

SÃO MIGUEL ARCANJO 19.06.2024

Vocês não têm consciência do que está prestes a acontecer... Num piscar de olhos, o caos chegará sobre a humanidade.

SÃO MIGUEL ARCANJO 09.02.2024

Fui enviado para abençoá-los e para trazer a paz àqueles a quem falta a paz, para trazer amor àqueles que desejam possuir amor. E assim o farei!

SÃO MIGUEL ARCANJO 15.01.2024

Fui enviado para iluminar as obras e as acções da humanidade. Mantenhamse cumprindo os ensinamentos do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo e da Nossa Rainha e Mãe

SÃO MIGUEL ARCANJO 23.07.2023

VENHO ATÉ VOCÊS POR VONTADE DIVINA...

Venho convidá-los a serem criaturas de fé e adoradores fiéis de Jesus Sacramentado; dessa forma, os corações de pedra poderão permitir que o Grande Criador da vida os modele com um cinzel, conforme Sua Vontade.

Filhos do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, lhes trago uma grande alegria: NO MOMENTO DE MAIOR PROVAÇÃO PARA A HUMANIDADE, A DIVINA E INFINITA MISERICÓRDIA MOSTRARÁ À CRIATURA HUMANA QUE ELA NÃO ESTÁ SÓ, PELO CONTRÁRIO, SERÁ QUANDO ESTARÁ MAIS ACOMPANHADA PELA CASA PATERNA E PELA NOSSA RAINHA E MÃE.

SÃO MIGUEL ARCANJO 29.11.2023

Amados da Santíssima Trindade, venho até vocês por Vontade Divina. Diante da urgência dos acontecimentos e sinais que ocorrem constantemente, fui enviado para despertá-los, para que se disponham a fazer uma mudança de vida, agora!

IV. ESTADO ATUAL DA HUMANIDADE

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.09.2024

Neste momento, as criaturas humanas permanecem sem aspirar à Minha Casa; em vez disso, se satisfazem no mundano, nos instintos baixos, nos caprichos da carne, na busca do desconhecido e naquilo que possa lhes proporcionar poder sobre seus irmãos; por isso, entram em tudo o que está contaminado pelo Demônio.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 23.08.2024

Filhos amados, estão no momento das pestes e das grandes enfermidades que vão flagelar toda a humanidade, mas a pior doença, que não tem cura, é a doença da rejeição a Deus na vida de cada criatura humana. A doença que não tem cura é essa que a criatura humana, com os seus sentidos e com a sua palavra, pronuncia: "Não acredito em Deus, não O amo e não preciso d'Ele". Esta é a pior doença que não tem cura (cf. I Jo 1,9), por isso chamoos a se limparem espiritualmente, a irem a passos acelerados ao encontro do Meu Divino Filho para que peçam perdão (cf. I Jo 1,9).

SÃO MIGUEL ARCANJO 12.08.2024

Tudo está preparado como a Nova Ordem deseja. Nenhuma criatura humana é escrava do mal (cf. Rm 6,16), se a própria criatura não o deseja e

não o permite. Ninguém lhes pode tirar mente e o coração, por isso a fé adulta é indispensável em cada um de vocês.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 25.07.2024

Viverão o que nenhuma geração antes de vocês jamais viveu: desde os grandes avanços que serviram ao homem, assim como os sérios e aterrorizantes avanços da ciência mal utilizada, e viverão o que a ciência mal utilizada desenvolveu e vocês não o sabem.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 15.07.2024

O DEMÔNIO NÃO POSSUI MAIS PODER DO QUE EU, ISSO VOCÊS DEVEM ENTENDER PARA QUE SE MANTENHAM FIRMES. O Demônio tenta Meus filhos com a sua astúcia destrutiva e conseguiu penetrar na mente de grandes cientistas, que criaram o que a ciência hoje usará para causar o mal, matando o próprio homem.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 13.06.2024

Meus filhinhos, a humanidade chegará a se desesperar, perderá o controle de si mesma e se entregará ao desenfreio causado pelo desespero, tomando o que não lhe pertence por medo de não ter o que comer, com o que se sustentar, mas, filhinhos, não se esqueçam de que, se necessário, Meu Divino Filho enviará o Maná do Céu (cf. Jo 6,32-35) para que Seu Povo encontre consolo, porque para Deus nada é impossível (cf. Lc 1,37). ASSIM SENDO, NÃO ENTREM EM DESESPERO, MESMO QUE DIANTE DE VOCÊS, A SEUS PÉS, A TERRA DESMORONE, VOCÊS NÃO CAIRÃO, PORQUE MEU DIVINO FILHO OS ESTÁ PROTEGENDO E ENVIOU SUAS LEGIÕES ANGÉLICAS COMANDADAS POR SÃO MIGUEL ARCANJO PARA PROTEGÊ-LOS.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 15.03.2024

RESISTAM DIANTE DE TANTA TENTAÇÃO, SEJAM FORTES, MANTENHAM-SE FIRMES, AS ARMADILHAS DO MAL SÃO MUITAS: as mulheres se vestem com grande obscenidade, os homens se vestem com roupas apertadas e femininas. Quanto pecado, quanta perturbação em que vive esta geração!

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 20.01.2024

VIVEM O MOMENTO DO CAOS MAIS PROFUNDO, onde a criatura humana perdeu o sentido da realidade e caiu nos enganos das novidades que atropelam a Verdade; entram na falsidade, na confusão, no engano...

Filhos, o conhecimento é necessário, caso contrário, caem com facilidade, por pensar que o pecado não existe e... para onde vão sem Mim?

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 03.10.2022

Meus filhos, estão sendo unificados em pensamento através dos diferentes meios eletrônicos que as grandes potências usam e que vocês também usam para se comunicarem.

Prestem atenção, Meus filhos:

O DOMÍNIO MUNDIAL ESTÁ SOBRE A HUMANIDADE, EXERCENDO TANTA INFLUÊNCIA NEGATIVA SOBRE A MENTE DE TODOS, QUE CHEGARÃO A AGIR E A ATUAR EM NÍVEIS MUITO BAIXOS COMO CRIATURAS HUMANAS.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 07.08.2022

Essa geração zomba de Mim, da Minha Mãe, da Minha Cruz e dos Meus Consagrados que trabalham e agem na Minha Vontade. Essa geração não entende o momento em que vive porque não Me ama e não crê.

Esta geração rejeita a Minha Paz, contentando-se em mergulhar naquilo que causa confrontos, rebeliões, conflitos e contendas, pois este é o meio em que se encontra Satanás e que os envolve com todo esse ruído que não permite que no interior dos Meus filhos reine a paz, o amor, a tranquilidade, o discernimento, a doação e o Meu Amor. Por isso, expostos às inclemências do mal, andam por caminhos equivocados que os levam a serem incrédulos, a não amarem ao próximo, a provar do orgulho e da vanglória, e a ver seus irmãos como tão insignificantes que não se importam com eles.

SÃO MIGUEL ARCANJO 23.06.2022

A DESOBEDIÊNCIA DA HUMANIDADE É A ARMA DO DEMÔNIO, COM A QUAL ELE FAZ COM QUE O HOMEM SE REVOLTE CONTRA A SANTÍSSIMA TRINDADE.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 09.02.2022

ESTA GERAÇÃO REGREDIU EM ESPÍRITO... Oferecem continuamente vinagre ao Meu Divino Filho (Sl 69,21). Encontro frequentemente os Meus sendo invejosos de seus irmãos, carregando um pesado rancor que os leva a curvarem-se quase até o chão.

SÃO MIGUEL ARCANJO 06.02.2022

Vivem num momento em que a infidelidade invadiu o ambiente em que vive a criatura humana, e esta acolheu-a com gosto, o que a leva a graves baixezas. Os espíritos infernais têm traçado estratégias conhecendo a criatura humana e a sua fraqueza pelos pecados da carne, desencadeando a imoralidade, tanto que superaram os pecados de Sodoma e Gomorra.

SÃO MIGUEL ARCANJO 04.01.2023

Estão diante do mal que, por meios tecnológicos mal utilizados, maravilhará a criatura humana criando imagens no céu para confundi-los e assim leválos por caminhos contrários ao que é da Vontade Divina.

SÃO MIGUEL ARCANJO 13.07.2021

A JUVENTUDE, EM DESOBEDIÊNCIA ABSOLUTA, CAIU NA TOTAL BAIXEZA ONDE OS VALORES FORAM SEPULTADOS, POR NÃO QUERER SABER DELES. Crer em Deus é algo antiquado, falso e ruidoso, o que atrairá a doença à juventude, tocando-a de forma particular para que se emende. Ainda assim, alguns preferirão perder-se a reconhecer que vivem no mal. A música da juventude é aberrante, suas palavras são ofensivas ao Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo e à Nossa Rainha e Mãe.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 23.05.2020

O CAOS QUE A HUMANIDADE ENFRENTA NÃO ESTÁ NO MATERIAL, COMO TEME UMA GRANDE PARTE DOS MEUS FILHOS. O MAIOR CAOS CHEGA QUANDO SE RELEGA DEUS E SE ANTEPÕEM OS QUE NÃO FAZEM PARTE DO VERDADEIRO MAGISTÉRIO DA IGREJA DO MEU FILHO.

A PIOR PANDEMIA QUE EXISTE NESTA GERAÇÃO É A PERDA DA FÉ, GERANDO DIVISÕES E PERSEGUIÇÕES DENTRO DO POVO DO MEU FILHO, CONTRA OS MEUS FILHOS PREDILETOS E CONTRA O POVO DE MEU FILHO COMPROMETIDO COM A EVANGELIZAÇÃO DO POVO DE DEUS.

V. REVELAÇÕES PRIVADAS DADAS A LUZ DE MARÍA

a) RELACIONADAS COM A NATUREZA

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.01.2025

MINHA VERDADE É ABSOLUTA, MAS VOCÊS CONTINUAM A VIDA SEM SE EMENDAREM.

É por isso que os ventos derrubarão em seu caminho a arrogância de alguns de Meus filhos e, ao mesmo tempo, o fogo aparecerá em vários lugares da Terra, deixando desolação e prenunciando o fogo que cairá do céu. O vento, o fogo e a água assumem um lugar preponderante no desenrolar dos acontecimentos. Grandes cidades serão reduzidas pelos elementos e por fortes terremotos que as levarão ao desaparecimento.

SÃO MIGUEL ARCANJO 06.09.2024

Amados do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, a natureza é destruída pelo homem e o homem recebe a reação de sua ação. A água dos mares penetra na terra; lugares que antes não tremiam, conhecerão o estremecer da terra.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 22.08.2024

Precisam estar atentos às reações da natureza à medida em que os terremotos se tornam mais frequentes e sua intensidade aumenta, além de afetar o núcleo da Terra, que 17gua a tremer fortemente. Filhinhos, a Terra enfraqueceu e a 17gua avança sobre ela, tornando-a mais mar e menos terra.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 19.02.2024

O Céu parecerá arder, avançando de país em país, e depois escurecerá, então não se locomovam, fiquem onde estão e se ofereçam a Mim, reconheçam suas faltas e orem, orem. (Mt. 26,41; Lc. 21,36)

SÃO MIGUEL ARCANJO 28.08.2022

OS ANIMAIS SURPREENDEM A CRIATURA HUMANA COM O SEU COMPORTAMENTO...

As aves morrem por causa do ar contaminado com substâncias tóxicas que o próprio homem lança para serem transportadas pelo ar, fazendo com que as aves caiam sem vida nas cidades. Sejam prudentes e não as toquem.

Animais marinhos saem do mar ou dos rios em quantidades surpreendentes, e eis que as camadas profundas da terra se movem, fazendo com que os animais marinhos queiram instintivamente sair para se salvarem.

Nas pastagens os animais morrem em grandes quantidades.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 17.11.2023

As praias serão um perigo constante. Tanto pecado será punido! O mar, com seu comportamento incomum, não será confiável.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 22.10.2023

O mal proceder dos filhos do Meu Divino Filho atrai a dor. A água, com maior força, aparece de repente, causando graves devastações, levando-os ao horror de um momento para o outro.

SÃO MIGUEL ARCANJO 16.12.2022

A água aparece onde há areia, e onde há água, aparece a areia. Os vulcões rugem em vários países por toda a Terra. O deserto é invadido pela água, e onde há água, haverá deserto.

b) RELACIONADAS COM A ATIVIDADE SOLAR E ESPACIAL

DEUS PAI 08.02.2025

As ameaças de corpos celestes sobre a Terra continuarão, e uma em particular chegará mais cedo do que lhes foi mencionado....

SÃO RAFAEL ARCANJO 29.01.2025

A Terra está em perigo, mesmo que não seja anunciado: o Sol está passando por fortes erupções, a Terra será o centro de uma delas. Por isso, os filhos do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo devem orar com o coração; a força da oração impede muitos danos, e a criatura humana não é consciente disso. Orem e ofereçam, preparem-se para o que se aproxima (cf. Tg.5,16; Fp.4,6-7).

SÃO MIGUEL ARCANJO 29.02.2024

Filhos da Nossa Rainha e Mãe, a dor que causaram e a que ainda causarão ao Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo lhes levará a um retrocesso em todas as áreas da vida da criatura humana, o Sol se escurecerá e o frio os invadirá. Somente aqueles que permanecerem com fé na espera do cumprimento da Vontade de Deus e somente aqueles que mantiverem a fé, verão a luz que carregam em sua alma e não viverão na escuridão.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 05.02.2024

A agressividade do Sol sobre a Terra é perigosa , os incêndios serão extensos e Meus filhos perecerão por isso. As ejeções de massa coronal serão tão fortes que vocês não serão capazes de impedir seus efeitos sobre os Meus filhos, sua saúde será alterada. DO VASTO UNIVERSO, APROXIMA-SE O PERIGO PARA A HUMANIDADE, E TRARÁ INCERTEZA E UM GRANDE PESAR PARA TODOS. SENTIRÃO QUE VÃO PERECER...

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 02.01.2024

Filhinhos amados, não se exponham ao Sol, ele causa grandes danos à Terra. A escuridão se aproxima, avança aos poucos sobre a Terra e muitos dos Meus filhos perecerão por terem zombado dos Meus Anúncios. O Sol, com sua energia, faz com que a Terra trema em vários lugares com grande força.

SÃO MIGUEL ARCANJO 04.09.2022

O sol causará um forte impacto na Terra com uma tempestade solar, ficando a Terra na escuridão e a humanidade silenciada e, ao mesmo tempo, abalada. A criatura humana se iluminará ao anoitecer com o que tenha preparado para esta finalidade. À noite, não saiam de suas casas, orem em família ou sozinhos, mas OREM.

SÃO MIGUEL ARCANJO 24.01.2022

A Terra é receptora, não só de corpos celestes que provêm do espaço, mas também do que o próprio homem levou e colocou no espaço, sem prever que os efeitos das tempestades solares, que o Sol gera neste momento, afetam alguns destes satélites que serão um perigo adicional para a humanidade.

SÃO MIGUEL ARCANJO 29.11.2023

Um astro será motivo de temor na Terra , roçará levemente o campo magnético da Terra; isso bastará para provocar eventos catastróficos, e mesmo assim não se convertem...

Observem as falhas tectônicas que percorrem a Terra, se ativaram desde as profundezas da Terra e ela se estremece com força. As camadas da Terra, em algumas áreas, irão se mover.

c) RELACIONADAS COM AS ZONAS COSTEIRAS

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.08.2024

A grande guerra no Oriente Médio se intensifica; a escuridão será aproveitada para invadir de surpresa a grandes cidades da Europa. A Itália será tomada de surpresa; por terra e ar, o fogo chega repentinamente. Grandes navios chegam pelo mar, homens quase sem fôlego descem deles invadindo a terra, e os lamentos serão ouvidos. As bombas que caem dos aviões na água do mar causam um tsunami que se precipita sobre a terra de vários países, causando mortes.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 04.07.2024

A própria Criação e a própria natureza, sabendo que tudo está se aproximando e que serão destruídas em sua maior parte nestes momentos, estão reagindo e continuarão a reagir. Por isso as águas estão purificando a terra, os ventos estão sacudindo tudo, a água dos mares está se lançando contra os litorais e mais além; por isso os vulcões entrarão em erupção em cadeia, mesmo os mais perigosos, porque a Criação percebe o que o homem planejou. Por isso, filhinhos, vocês, criaturas do Meu Divino Filho, mudem, arrependam-se, antes que chegue o temido momento.

SÃO MIGUEL ARCANJO 17.04.2024

Amados filhos do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, as águas avançam nos litorais para limpar a impiedade humana, sendo isso parte da purificação.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 10.01.2024

VIVEM O SOFRIMENTO DA HUMANIDADE EM GERAL. Aquilo que foi anunciado chega com força, os mares são agitados desde o leito marinho, movendo as águas que avançam sobre as cidades costeiras. Os tsunamis silenciosos chegam aos países sem serem anunciados. Filhinhos, não se descuidem diante do mar, ficará agitado de um momento para o outro e muitos sofrerão pelo excesso de confiança e pela desobediência aos chamados à prudência.

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 20.06.2023

Nossa Mãe me permitiu uma visão:

Vi muito sofrimento na Terra: o Sol, aliado do homem, está no auge de sua atividade e emite um calor sufocante para a Terra, e as marés elevam seu nível nas costas. Vi anjos do Senhor orando e adorando Cristo no Santíssimo Sacramento do Altar, protegendo países, costas e cidades.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 29.08.2021

Como Mãe, convido-os a permanecer onde está cada um, somente aqueles que vivem perto da costa devem retirar-se da costa. Os mares penetram profundamente na terra e alguns destes guardam em seu interior montanhas submarinas, que em algum momento virão à superfície.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 04.01.2021

Povo amado, orem, a água do oceano se lança contra a costa; do mar emergem ilhas e vulcões causando temor aos Meus filhos.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.01.2020

Meu Povo, prestai atenção: a Terra move-se do seu eixo e continua; as águas dos mares invadirão uma grande parte das costas e se darão fenômenos inexplicáveis na água. Toda a terra se estremece perante o Sol implacável, os vulcões entram em erupção e o homem não presta atenção, trata de minimizar tudo o que acontece e diz que a espera é longa. Em vez disso, deveis agradecer a Minha Mãe, que intercede pela humanidade.

d) RELACIONADAS COM ASPECTOS POLÍTICOS E SOCIAIS

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 09.08.2024

Vocês têm observado o perigo em que a humanidade se encontra em toda a Terra; não há lugar seguro neste momento de confusão espiritual, de convulsão social, educacional, moral e civil nos países. Os países estão contaminados por guerras civis, a maioria dos países entrará nessa contaminação.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 27.03.2024

Filhos, surgem grandes rebeliões nos países; evitem, Meus filhos, as grandes aglomerações, os lugares onde há grandes aglomerações, porque o terror toma conta das nações, filhinhos Meus, e não quero que vocês sofram.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 18.02.2023

A humanidade se envolve em revoltas sociais, religiosas, e políticas, lutando pela subsistência, mergulhados no mundano, lançam-se no precipício, e essa Mãe sofre grande dor.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 11.08.2022

A corrida por armamentos avançados é neste momento o maior objetivo das potências, e possuir armas é o objetivo de algumas pequenas nações, pois elas são satélites do comunismo e neste momento se preparam para serem representantes do comunismo em suas regiões. Assim como outras potências cobrem vários países e lhes fornecem armas com o suposto propósito de defesa nesses países que não possuem armas. MEU FILHO DIVINO CONDENA AS DUAS POSIÇÕES.

SÃO MIGUEL ARCANJO 15.08.2021

A humanidade está dominada, é constantemente arrastada pela elite, sem ainda ter implantado nenhum controlador no corpo da criatura humana. Cada item que vocês compram ou a tecnologia com a qual se comunicam com os seus irmãos é utilizada para manter o controle de todos os seus movimentos.

A elite persegue-os por toda parte, sem que o desejem ou o procurem. Estão nas mãos dos maiores manipuladores desta geração, que mantêm um objectivo: levá-los a ser seus prisioneiros, seus vassalos, e persegui-los para tentar fazê-los se curvarem.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 21.09.2021

O MOMENTO SE ENCURTOU... As revoltas sociais estão a crescer, o comunismo está preparado para atacar a humanidade e mergulhá-la na guerra.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 02.08.2020

O momento avança para a imposição de um único poder que virá a governar a humanidade e, sem que Meus filhos reajam, se encontrarão em mãos alheias.

e) RELACIONADAS COM A QUEDA DA ECONOMIA

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.09.2024

Paralisarão a economia dos países, Meus filhos serão muito afetados. Não haverá nenhum movimento nos locais dedicados à manutenção da economia das nações.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 09.08.2024

Amados filhos, a escassez de alimentos está se aproximando a passos largos, assim como a crise na economia mundial. Vocês sabem que, em pânico econômico, as criaturas humanas se esquecem dos Mandamentos e cada uma luta por sua sobrevivência.

A ECONOMIA SOFRERÁ A QUEDA QUE LHES ANUNCIEI, DEIXANDO MEUS FILHOS NA POBREZA ECONÔMICA.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.11.2023

Amados, a economia está caindo gradualmente e o dinheiro que conhecem neste momento não servirá para nada, a menos que coloquem o selo do Anticristo. Neste momento, não se desesperem, Meus Anjos lhes darão o alimento trazido da Minha Casa e os inocentes serão livrados de tanta maldade.

SÃO MIGUEL ARCANJO 06.06.2023

A ECONOMIA SE DESMORONA EM SEQUÊNCIA. De um momento a outro, se verão obrigados a adquirir o que necessitam, até que a economia caia, pois quando cair, cairá em todos os lugares.

SÃO MIGUEL ARCANJO 24.01.2022

Não se surpreendam com o colapso da economia de grandes potências. Vocês, como criaturas de Fé, mantenham a tranquilidade de quem sabe que é protegido pelo seu Senhor e seu Deus.

SÃO MIGUEL ARCANJO 20.04.2023

A ECONOMIA SE DESESTABILIZA E ENTÃO A HUMANIDADE ENTRA EM PÂNICO. Irão derreter o metal e o papel será queimado para que avancem no poder, implantando aquilo que foi anunciado, e a maioria dos países vão aderir à nova moeda.

f) RELACIONADAS COM A FALTA DE ALIMENTOS

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.01.2025

A fome causa tormento àqueles que não armazenaram provisões. Eu Sou Misericordioso e alimento o faminto, se ele não tiver comida: Sou Pai, "Eu Sou o que Sou" (Êxodo 3:11-14).

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 30.09.2024

MEUS FILHOS, NÃO HÁ TEMPO PARA CONTINUAREM A IGNORAR OS MEUS CHAMADOS. É necessário que cada um reserve o que puder em

um local seguro, enquanto têm tempo para isso. É importante ter tudo preparado e cuidado, pois a fome será severa.

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.08.2024

A fome se apodera dos países como parte do que o mal oculta para subjugálos. Não se desesperem, vocês têm as uvas abençoadas e, onde não tiverem uvas, usem outra fruta consistente; mas, acima de tudo, possuem a Sagrada Eucaristia, que os fortalecerá, lhes saciará a fome e os manterá em grande paz. Nesses momentos, os próprios Anjos darão alimento aos inocentes.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 06.06.2024

Meus filhinhos, o clima mudou em toda a Terra. As plantações, devido ao calor sufocante, estão se perdendo e as chuvas fortes também estão arruinando as plantações. Assim, a grande fome vai se generalizando pela Terra; mas vocês não devem perder a fé, pois as grandes nações que vivem na opulência cairão na miséria e as nações que vivem na miséria terão o que comer após a grande provação.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 23.04.2024

Meu Divino Filho os consola e os dá sinais para que tenham a certeza de que Ele está com Seus filhos e os protege sempre. Meu Divino Filho dará o "Maná Celestial", para que assim não se entreguem em mãos diabólicas devido à fome.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 12.12.2023

Os embates da natureza serão mais fortes e a fome continua sua marcha pela Terra, alguns países tomarão outros à força para tirar-lhes os bens que possuem.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 25.09.2023

A fome planejada é um dos flagelos desta geração e um dos mais fortes para os Meus filhos. Serão milhões os que sofrerão este mal e cairão derrotados, se não atenderem ao Meu Chamado para prepararem as uvas abençoadas para elas lhes servirem de alimento

SÃO MIGUEL ARCANJO 25.02.2023

Em meio à escassez, Minhas Legiões trarão à criatura humana o alimento que sacia a fome. Não temam, Deus não os abandona (Mt 14, 13-21).

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 21.05.2022

ESTA FOME É NECESSÁRIA PARA O ANTICRISTO, PARA QUE EXERÇA SUA FORÇA SOBRE OS POVOS, OBRIGANDO-OS A SE SELAREM PARA QUE POSSAM ADQUIRIR ALIMENTOS, MEDICAMENTOS, E, NO FINAL, ELE OS DOMINARÁ.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 12.04.2022

Vi nosso amadíssimo Senhor Jesus Cristo com uma extrema tristeza... Durante este Chamado Divino, me foi permitido ver como a humanidade, em quase toda a Terra, já está sendo afetada pela fome e pelo jugo opressor daquilo que chamam de "uma só ordem para todos".

Vi que com a fome avança o desespero da criatura humana, efeito da escassez, não somente alimentar, mas também de medicamentos e de assistência hospitalar. Em meio a tanto sofrimento humano, me foi mostrado como a guerra avança sem piedade, sendo dois países da América do Norte atacados e o caos tomando conta da Europa. Foi-me mostrado

também como na Argentina a mansidão desse povo se transforma em impaciência e agressão.

Foi-me permitido ver o Amor da Nossa Mãe Santíssima, que não se afasta de Seus filhos. Quem acolhe seu Amor Materno nunca será abandonado por esta Mãe, que recebemos ao pé da Cruz de Glória e Majestade.

g) RELACIONADAS COM A FAMÍLIA

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 22.12.2023

Amados filhos, vivem num momento em que o mal se propôs a destruir as famílias e a enxertar na criatura humana o desejo de levar a cabo as insinuações do Demônio, para antecipar a chegada do Anticristo, levando a humanidade a lutar "povo contra povo, nação contra nação". (Mt. 24,7)

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 29.04.2023

O valor do Dom da Vida é odiado pelo Demônio, por isso peço que se mantenham em alerta. O Demônio odeia a instituição da família (cf. Gên. 1, 26-28), odeia a inocência e odeia a criatura humana. O Demônio não desiste de seus planos, sempre segue em frente para esmagar os filhos de Deus.

SÃO MIGUEL ARCANJO 24.04.2023

PROTEJAM SUAS FAMÍLIAS:

O Demônio ataca especialmente contra a instituição das famílias Não deem brechas para o Demônio agir por imprudência, sejam cautelosos.

SÃO MIGUEL ARCANJO 06.02.2022

As famílias foram transformadas em lugares de individualismo e crueldade, de desconsolo, e não de formação nem de amor, resultado favorável ao que esperava a elite.

h) RELACIONADAS COM O MICROCHIP

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.01.2022

Pobres daqueles que, por causa da fome que se aproxima, por causa da doença, por causa da aparente segurança, desprezem o Selo Divino e o substituam pelo selo e insígnia do Anticristo!

SÃO MIGUEL ARCANJO 28.08.2022

O comunismo se apoderou dos governos e a elite os nomeia, levando os pobres a serem mais pobres, a classe média caia na pobreza e os grandes capitalistas vejam seus *status* desaparecer se recusarem-se a implantar o selo do mal. (Ap. 13, 16-17)

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 12.07.2022

DIANTE DA QUEDA DA ECONOMIA, SE VOLTARÃO PARA AQUILO QUE LHES FOR OFERECIDO E CAIRÃO NAS MÃOS DO ANTICRISTO.

O microchip no corpo dos Meus filhos será o selo para que possam comprar e vender, em troca de perder a Vida Eterna para sentir essa segurança material a que estão acostumados.

NÃO PERCAM A ALMA! (Lc. 9, 22-25) Como Meu Filho se entristece! Como sente dor o Meu Filho!

Povo do Meu Filho, depois que lhes implantem o microchip, lhes dominarão a mente, os governarão para que trabalhem e ajam a favor do que lhes ordene o poder do mal.

SÃO MIGUEL ARCANJO 07.05.2022

PERMANEÇAM EM ALERTA CONTÍNUO, A MARCA DO MAL TIRA A MÁSCARA, A HUMANIDADE É CONVOCADA PARA SER "SELADA". NÃO PERCAM A VIDA ETERNA, FILHOS DE DEUS, NÃO A PERCAM.

SÃO MIGUEL ARCANJO 06.04.2021

Não permitam que lhes selem com o microchip, ele será imposto à criatura humana. Tenham em mente que devem ser fortes e firmes na Fé para se recusarem a adquirir o que necessitam e salvar a alma.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 14.03.2021

FILHOS, POVO FIEL DO MEU FILHO, VIVEM EM GUERRA EM TODOS OS ASPECTOS. Não veem armas como as utilizadas nas guerras, mas a guerra vai crescendo diante dos seus olhos: impõem-lhes limites de tempo para se deslocarem de um país a outro, preparando-os para a chegada do "microchip", sem o qual não poderão comprar nem vender nem sair de casa nem receber assistência médica, não poderão deslocar-se de um lugar a outro se recusarem-se a serem selados. (Apoc. 13:16;17)

i) RELACIONADAS COM A GUERRA

LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 23.01.2025

Amados filhos, a paz não é paz. O mal está na Terra e penetrou muito nos Meus filhos que o permitiram; a guerra virá com mais força, causando maior destruição.

As criaturas humanas fizeram um pacto com o Demônio para triunfar sobre as outras nações. Por isso, o fogo se fará presente na Terra em diferentes lugares, para que o homem sinta medo e veja que o fogo do inferno (1) alcançou as criaturas humanas, que sofrem por causa da maldade que habita nos corações que rejeitam o Meu Divino Filho. MAS O DEMÔNIO, POR ORDEM DIVINA, NÃO PODERÁ CONTRA ESSA MÃE, E ASSIM O TENHO DEMONSTRADO. (Cf. Gên. 3, 15)

SÃO MIGUEL ARCANJO 19.06.2024

As ações dos governantes de países possuidores de armas nucleares aceleram o início da guerra em escala global, antecipando o que são as dores de parto da humanidade. A Criação será ferida; os homens perseguidos por sua religião serão tomados como reféns e forçados a lutar contra seus próprios irmãos até a morte.

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.05.2024

Em meio à guerra acontecerá uma catástrofe inimaginável, que enfraquecerá a própria guerra. Eu os alerto por Ordem Divina. Paris se levanta em revolução e perderá a atração que levava a humanidade a visitar este país. Como a guerra entre as nações suscita uma guerra religiosa, Nossa Rainha e Mãe está atenta a todos os seus filhos, será a Mãe defensora dos filhos do Seu Filho.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 05.02.2024

Mais países se envolvem na guerra e o cenário se torna mais caótico. Tecnologias secretas, criadas para a guerra e desconhecidas pela humanidade, sairão à luz nos momentos culminantes da Terceira Guerra Mundial.

SÃO MIGUEL ARCANJO 19.02.2022

O núcleo da guerra não é o que lhes é apresentado, mas sim a economia do país do norte e a ânsia de poder do urso. Não olhem para o superficial, olhem a fundo.

(Neste momento São Miguel Arcanjo me dá a visão de um urso gigante, olhando para tudo o que está acontecendo ao seu lado. Olho para ele e fico impressionada, nada lhe passa despercebido, se antecipa a tudo. Também olho para a águia que representa o país do norte, que se move de um lugar para outro, vai e vem insistentemente em busca de apoio, mas o urso não precisa de apoio, tem em suas mãos uma arma totalmente desconhecida, que lhe facilitará a neutralização de seus adversários).

SÃO MIGUEL ARCANJO 13.03.2022

Como príncipe das legiões celestiais devo dizer-lhes que a guerra não é somente palavras, mas sim fatos dolorosos e sangrentos, planos traçados para invadir a Europa, parte da América, bem como algumas ilhas e alguns países do Oriente. Dessa forma, as criaturas humanas serão como estrangeiras, perambulando de país em país. Serão surpreendidas sem sequer ter tempo para pensar. Os perseguidores chegarão sem serem esperados e como uma praga invadirão pelo ar e pela terra, em seu desejo de se apoderarem da Europa, e alcançarão vários países.

A Europa será invadida por vários pontos. A invasão das nações será repentina, não a estarão esperando. Estarão em seus afazeres quando escutarão e verão aviões sobre vocês e o armamento de guerra entrando em seus países.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 07.08.2022

Meu povo, escutam o rugido da guerra nos Balcãs, a traição e a morte chegam a estas terras. As lutas neste momento e no futuro serão pela água, que será muito escassa. A criatura humana a desprezou, mas agora as altas temperaturas a evaporam.

SÃO MIGUEL ARCANJO 03.11.2022

Mantêm seu olhar sobre dois países em guerra, sendo este o meio pelo qual lhes distraem, minimizando a importância dos outros países que estão em conflito. Tenham em mente que nos Bálcãs haverá a morte de um líder, o que levará imediatamente à guerra entre as nações.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 22.08.2022

Continua o avanço da guerra, essa que não é vista, essa guerra que despertou o momento do grande apagão, essa guerra que em breve causará o colapso da economia mundial. Essa guerra que foi planejada e dirigida pelos interesses da elite que logo começará a impor suas leis, seu governo, sua economia, sua religião e sua educação aos povos.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 10.10.2022

FARÃO USO DA ENERGIA NUCLEAR, E UMA VEZ DETONADOS ESSES ARTEFATOS PROVENIENTES DO PRÓPRIO DEMÔNIO, O SILÊNCIO OS INVADIRÁ, SERÃO UMA PRESA DO MEDO, DIANTE DA CHEGADA DOS ACONTECIMENTOS ANUNCIADOS.

Os recursos naturais serão contaminados...

Os alimentos serão contaminados...

O inverno flagelará e os Meus enfrentarão uns aos outros, pior do que animais predadores, farão da vida dos Meus filhos um desafio constante.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 17.04,2022

MEU AMADO POVO, VEJAM COM COLÍRIO ESPIRITUAL. A guerra trás em suas entranhas a luta espiritual para chegar a Roma, que é um grande objetivo.

VI. REVELAÇÕES PRIVADAS SOBRE A IGREJA

a) NEGACÃO DAS SAGRADAS ESCRITURAS

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 30.09.2024

A FIDELIDADE À MINHA PALAVRA E AOS MEUS DESÍGNIOS É INDISPENSÁVEL PARA QUE NÃO SEJAM CONFUNDIDOS.

Minha Lei é uma só e vocês não podem alterá-la; quem a altera é um anátema (cf. Gal. 1, 6-9). Não se deixem confundir, o maligno deseja desviar o caminho do Meu Povo.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.09.2024

MINHA IGREJA SOFRE, SOFRE E É CONFUNDIDA A PONTO DE NÃO CONSEGUIR DIFERENCIAR ENTRE O QUE É CONTRÁRIO À FÉ E O QUE É REALMENTE MEU. As mudanças não demoram a chegar, são tão sutis que passarão despercebidas pela maioria.

MINHA LEI É UMA SÓ E NÃO SE SUJEITA AOS HOMENS... MINHA LEI É INALTERÁVEL... (Cf. Rom. 10,4)

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 01.07.2023

Amados filhos, vocês construíram a "nova Torre de Babel" para desmentir as Sagradas Escrituras. Não confundirá as criaturas humanas em sua linguagem, mas em sua espiritualidade. Ela lhes apresentará novidades espirituais atraentes para que abandonem a Santíssima Trindade.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.10.2021

Permaneçam fiéis a Mim, recebam-Me na Sagrada Eucaristia. Não transitem por caminhos contrários aos Mandamentos, aos Sacramentos e contrários às Sagradas Escrituras. Não é o momento para interpretar a Minha Palavra ao seu próprio gosto, sejam fiéis ao verdadeiro Magistério da Minha Igreja.

SÃO MIGUEL ARCANJO 22.08.2021

MANTENHAM-SE NO VERDADEIRO MAGISTÉRIO DA IGREJA, SEJAM CRIATURAS DE PAZ, CONHECEDORAS DA PALAVRA DIVINA CONTIDA NAS SAGRADAS ESCRITURAS.

b) SUPRESSÃO DA EUCARISTÍA

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 27.10.2024

Neste momento, a falta de fé por parte dos Meus filhos os levou a acreditar que não estou presente na Sagrada Eucaristia.

Orem, Meus filhos, orem, Eu estou presente na Sagrada Eucaristia, mesmo que não acreditem. Verão milagres nas mãos de Meus Sacerdotes.

Sejam o Meu próprio Amor e respeitem a Minha Presença real na Sagrada Eucaristia.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.01.2020

Assim como a terra estremece, estremece a Minha Igreja, aceitando modernismos que não são Minha Vontade. Vendo-Me distante, tratam de anular-me na Minha própria casa, Me destinarão um lugar distante e depois negarão que **ESTOU VIVO**, PRESENTE E PALPITANTE NA EUCARISTIA, NEGANDO A MINHA TRANSUBSTANCIAÇÃO; a Minha Mãe será ainda mais negada.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 03.01.2019

A MINHA PRESENÇA REAL NA EUCARISTIA É NEGADA POR AQUELES QUE NÃO ACREDITAM NO MILAGRE DA TRANSUBSTANCIAÇÃO (Cf. Mt 26, 26-27; I Cor 11, 24) E AOS MEUS FILHOS CHEGARÁ A SER NEGADO RECEBEREM-ME. Será quando o Meu Povo se reunirá em Meu Nome, reunidos por aqueles que, cumprindo as promessas sacerdotais, os convocarem para Me receberem.

c) AFASTAR A MÃE SANTÍSSIMA E EXCLUÍ-LA TOTALMENTE

SÃO MIGUEL ARCANJO 31.08.2024

O plano é enfraquecer a fé das criaturas humanas, especialmente a fé católica, levar à negação da Transubstanciação na Celebração Eucarística e fazer da Igreja do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo uma órfã, sem Mãe.Iglesia de Nuestro Rey y Señor Jesucristo a ser huérfana, sin Madre.

SÃO MIGUEL ARCANJO 20.04.2023

Sejam criaturas de oração, que vivem em adoração ao Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo (Fil. 4, 6-7), recebam o Corpo e o Sangue do Nosso Rei e louvem

a Nossa Rainha e Mãe, a Santíssima Virgem Maria; não A neguem, levem-Na no coração.

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.01.2022

Este es el momento para que reflexionen:

O MAL DESEJA ARRANCÁ-LOS A ARCA DA NOVA ALIANÇA E DEIXÁ-LOS ÓRFÃOS NESTE MUNDO DE INIQUIDADE.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 02.04.2021

A ENTREGA DO MEU FILHO POR TODOS SERÁ TRANSFORMADA NUMA RELIGIÃO PARA TODOS, UMA RELIGIÃO SEM ALIMENTO EUCARÍSTICO, SEM MÃE, SEM MANDAMENTOS. UMA SERÁ A RELIGIÃO, UMA A LEI, UMA A ORDEM.

d) FALSA IGREJA

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 17.01.2023

A Igreja do Meu Filho viverá momentos turbulentos, nos quais a névoa os impedirá de ver com clareza de onde surgem as novidades que são direcionadas ao Corpo Místico do Meu Filho e que são contrárias à Tradição da Igreja.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 07.01.2022

Verão uma nova religião liberal, novidades nas sociedades, novidades nas instituições. Estas novidades serão acolhidas por grande parte dos Meus filhos, que cairão nelas.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 22.11.2022

Neste momento, a confusão vai se generalizando como a erva daninha que cresce rapidamente no campo sem ser vista. As ideologias, com grandes falsidades (Col. 2,8), estão separando os Meus filhos do Corpo Místico do Meu Divino Filho. A PALAVRA DIVINA É UNICA, NÃO SIGAM AQUELES QUE QUEREM ENGANÁ-LOS.

SÃO MIGUEL ARCANJO 04.01.2023

Orem, orem, filhos do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, os modernismos infiltrados dentro da Igreja desejam remover o Senhor do Rebanho de Sua própria Igreja.

Orem, orem, filhos do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, o Demônio ataca a Igreja por dentro, causando confusão.

Povo do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, orem sem cansaço, defendam a Fé segurando a Mão da Nossa Rainha e Mãe, diante da crescente confusão na Igreja.

e) A RELIGIÃO ÚNICA

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 20.06.2024

Meus filhos, a Igreja do Meu Filho deve permanecer unida em oração todo o tempo (I Timóteo 4:1-2), pois o inimigo da alma se lançou contra a humanidade e, no momento da Purificação, o desespero em que entrarão os Meus filhos que se mantêm distantes fará com que, por desespero, entrem em confusão e sejam levados pelo Demônio à grande armadilha de uma única religião.

SÃO MIGUEL ARCANJO 03.08.2023

O homem se torna enraizado no mal e o caos se instala. A religião é minada e a sociedade é ofuscada.

IMPÕEM UMA ÚNICA RELIGIÃO, SE VOLTAM UNS CONTRA OS OUTROS POR CAUSA DE UMA RELIGIÃO ÚNICA E AS PERSEGUIÇÕES CHEGAM ATÉ MESMO ÀS FAMÍLIAS.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.04.2022

Há tantos que desejam omitir a Minha Palavra, os Mandamentos e os Sacramentos, para trazer à luz a nova religião, que é o desenfreio total e a total renúncia a Mim e à Minha Mãe... Negarão o Credo e o Pai Nosso será modificado.

f) CISMA DA IGREJA

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 02.01.2024

Não são momentos fáceis para os quais estão se dirigindo, são momentos de grande dor diante de tão grandes afrontas da Minha Igreja. Meu Coração está sangrando, não sou respeitado e Meus Templos são tomados pela Maçonaria, que não espera para causar a divisão da Minha Igreja até que ela seja cismada.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 09.01.2023

A Igreja do Meu Filho está se dividindo mais. Meus filhos prediletos estão se dividindo. Um atentado faz com que a Igreja do Meu Filho entre em cisma.

Orem, Meus filhos, orem pela Igreja, entrou em sua provação... O nevoeiro a cobriu e o cisma se aproxima.

Orem, Meus filhos, orem, a Igreja sofreu, sofre e sofrerá por causa da maçonaria.

Orem, Meus filhos, orem, vejo tantos cadáveres espirituais sem fé nem amor pela Igreja do Meu Filho.

SÃO MIGUEL ARCANJO 22.02.2021

A Igreja de Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo está abalada, as contendas a levam ao Cisma. Mantenham a Fé, não se desesperem, não se dispersem, são amparados pelas Minhas Legiões, a Vontade Divina outorgou à Nossa Rainha e Mãe o poder para derrotar Satanás.

SÃO MIGUEL ARCANJO 28.07.2019

O CISMA NÃO SE FAZ ESPERAR, AS DIFERENÇAS ENTRE O CLERO VÊM À LUZ E O POVO DE DEUS ACOLHE O QUE LHE PERMITE MAIS LIBERTINAGEM, SENDO POUCOS OS QUE NÃO DESEJAM REFORMAS QUE DETURPAM A VERDADEIRA DOUTRINA. Diante disso, os escândalos serão cada vez maiores e mais frequentes. Os filhos de Deus extraviaram-se aceitando com grande insensatez a imoralidade e a falsidade que lhes permite obrar e agir em desacato à Lei de Deus, invalidando os Mandamentos, o jejum e a própria oração, para que o mal se mova com maior liberdade entre os filhos de Deus. O mal vos dirá: sois enganados, tendes sido enganados, nada existiu, nem as Escrituras, nem os Mandamentos, nem os Sacramentos, foi tudo para manipular a humanidade.

g) DESOLAÇÃO, ABOMINAÇÃO E A PROFANAÇÃO NOS TEMPLOS

DEUS PAI 08.02.2025

Meus templos são vandalizados diante dos olhos dos Meus filhos... Meus altares são profanados diante dos olhos dos Meus filhos... Meus sacerdotes são agredidos diante dos olhos dos Meus filhos... Meus religiosos e religiosas não estão seguros em alguns países...

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 15.03.2024

Orem, Meus filhos, orem pela Minha Igreja, alguns dos Meus filhos estão em confusão , alguns dos Meus Templos foram profanados e continuarão a ser profanados, pois aqueles que deveriam cuidar da Minha Casa a transformam em locais de diversão. Como o Meu Coração se aflige!

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 19.02.2024

EU SOFRO, MEUS FILHOS, SOFRO DIANTE DE TANTAS OFENSAS, DIANTE DE TANTAS PROFANAÇÕES DO QUE É SAGRADO.

SÃO MIGUEL ARCANJO 10.11.2022

CHEGOU A DESOLAÇÃO DA ALMA NESTE MOMENTO EM QUE RETIRAM A SANTÍSSIMA TRINDADE DOS LOCAIS DESTINADOS À ORAÇÃO E AO CULTO, RETIRAM DELES A NOSSA RAINHA E MÃE. Esse é um pequeno aviso que antecede a grande e última profanação...

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.02.2022

O mal se levanta, vocês pensarão que Eu os abandonei quando virem seus irmãos se levantarem contra Mim em plena luz do dia. Os altares em Meus Templos serão destruídos e tudo o que contenham será eliminado.

A criatura humana deseja apagar qualquer vestígio Meu. Mas não conseguirá, pois seria como se pudesse viver sem ar. Será um momento de dor e esperança, pois enviarei Meu amado São Miguel Arcanjo para proteger Meu amado Anjo da Paz, que os sustentará com a Minha Palavra e os chamará a continuar resistindo até a chegada da Minha Mãe, quem combaterá o mal.

SÃO MIGUEL ARCANJO 27.05.2021

O poder da besta residirá em alguns Santuários atuais, a profanação será total, os filhos de Deus regressarão às catacumbas, a desolação chega ao centro do cristianismo, as imagens são trocadas por ídolos e o Corpo e o Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo é ocultado.

h) A PERSEGUICÃO AOS CRISTÃOS

DEUS PAI 08.02.2025

Quantos sabem que, após o Aviso, a perseguição aos Meus filhos continuará?

SÃO MIGUEL ARCANJO 12.08.2024

A perseguição aos cristãos começou, pelo que todas as Minhas Legiões Celestiais já estão na Terra protegendo-os e ajudando-os.

SÃO MIGUEL ARCANJO 19.06.2024

As ações dos governantes de países possuidores de armas nucleares aceleram o início da guerra em escala global, antecipando o que são as dores de parto da humanidade. A Criação será ferida; os homens perseguidos por sua religião serão tomados como reféns e forçados a lutar contra seus próprios irmãos até a morte.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 21.08.2023

A maioria dos Meus filhos sofre perseguição por parte daqueles que não Me amam, e perseguição gestada por si mesmos. Meus filhos não apenas são perseguidos, mas serão ainda mais, pois a presença do Meu Amor Divino na criatura humana provoca o vômito do inimigo da alma, que os domina por meio dos baixos instintos e do orgulho, que é o mestre das almas caídas.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 10.06.2023

Amados filhos, bem sabem que, por amor ao Meu Divino Filho, são e serão perseguidos duramente pelos inimigos da Igreja. NÃO DUVIDEM QUE **SACRAMENTO** EUCARÍSTICO, **TENHAM** RECEBIDO VERDADEIRAMENTE PRESENTE NA SAGRADA EUCARISTIA, ALIMENTEM-SE CONTINUAMENTE DAS **EUCARISTIAS** OUE RECEBERAM, BEM COMO DAS ADORAÇÕES DIANTE DO SANTÍSSIMO SACRAMENTO. AMADOS FILHOS, VOCÊS SÃO A MORADA DO MEU DIVINO FILHO E, PORTANTO, SEJAM UMA MORADA DIGNA.

SÃO MIGUEL ARCANJO 19.08.2020

TENHAM A CERTEZA DE QUE A PERSEGUIÇÃO NÃO DIMINUIRÁ, ao invés disso, será fortalecida contra o verdadeiro Povo de Nosso Senhor e Rei Jesus Cristo.

Em lugares remotos, nos porões dos antigos templos, em lugares improvisados, talvez nos menos pensados, irão para ouvir a Santa Missa e receber Cristo presente na Santa Eucaristia, das mãos de Sacerdotes fiéis, adoradores do Cristo Eucarístico, que amam Nossa Rainha e Mãe do Céu e da Terra, diante da divisão clara e definitiva daqueles que permanecem ligados ao verdadeiro Magistério da Igreja de Nosso Senhor e Rei Jesus Cristo e daqueles que viveram como fariseus dentro da Igreja sendo, desde já, perseguidores do Povo fiel.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 23.05.2020

Amados, aqueles que pregam são amordaçados, aqueles que levantam as suas vozes são afundados, são dados castigos terríveis aos que dão a conhecer a Palavra do Meu Filho e a Minha. O silêncio e o silenciar dos Meus filhos são a garantia do triunfo do mal sobre os ingénuos.

VII. ACONTECIMENTOS VINDOUROS

a) SE DARÃO MUITOS SINAIS

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.01.2025

Este é o momento em que Meus filhos, impregnados pela impiedade, causam horror e espanto por onde passam, esquecendo-se de que Eu Sou o Senhor do Céu e da Terra e que enviarei ao homem sem paz, "o grande sinal" que lhes dirá que chegou o momento tão esperado e ignorado pela maioria.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 23.12.2024

PENSEM, MEUS FILHOS: estejam atentos a tudo o que acontece; nunca achem que sabem tudo, pois não sabem, mas devem estar mais atentos aos sinais que acontecem diante de vocês.

Orem, Meus filhos, orem, a humanidade receberá um Grande Sinal, que também será uma lição inesquecível.

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Neste momento devemos levar em conta que um sinal é algo que acontece diante de uma mudança em relação ao que estamos acostumados. Os sinais nos indicam que algo se aproxima, o sinal é um indicador de que algo já está vindo. Portanto, continuemos a observar e a saber distinguir.

SÃO MIGUEL ARCANJO 29.11.2023

CHEGA O MOMENTO EM QUE CADA UM VERÁ SINAIS, DEPENDENDO DO SEU ESTADO ESPIRITUAL.

i) APARICÃO UNIVERSAL DA SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.08.2024

NOSSA RAINHA E MÃE, SOB A INVOCAÇÃO DE RAINHA E MÃE DOS ÚLTIMOS TEMPOS, SERÁ VISTA POR MUITOS DE VOCÊS, SERÁ UM CONSOLO PARA A ALMA E LEVARÁ ALIMENTO AOS HOMENS PARA QUE NÃO SE DESESPEREM.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 04.10.2023

NO MOMENTO EM QUE VIREM A MINHA MÃE RADIANTE NO ALTO E SE ENCONTRAREM EM ESTADO DE GRAÇA, OS DOENTES SERÃO CURADOS.

DEUS PAI 07.08.2023

Permitirei que Minha Filha, María Santíssima, apareça nas Basílicas do mundo inteiro. Meus filhos ficam preocupados ao perceber que não existem

Basílicas em suas cidades, mas somente muito longe de onde moram. Esquecem-se rapidamente de que onde há fé, onde Me adoram em espírito e verdade como Pai da humanidade, Meu Amor realiza os maiores milagres à humanidade.

SÃO MIGUEL ARCANJO 07.07.2023

Nossa Rainha e Mãe mostra-se diante da humanidade, quantos a venerarão? Nossa Rainha e Mãe se faz presente nas Basílicas do mundo e naquelas humildes capelas escondidas, onde as criaturas humanas, com humildade, adoram plenamente o "Rei dos reis e Senhor dos senhores".

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 21.05.2023

IRÃO ME VER NO ALTO E SABERÃO QUE SOU SUA MÃE.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 03.05.2023

Vocês Me verão no firmamento em toda a Terra! NÃO FIQUEM RECEOSOS DE SEREM ENGANADOS... SEREI EU, SUA MÃE, QUE EM BUSCA DOS MEUS FILHOS OS CHAMAREI DE VÁRIAS FORMAS.

O sinal de que permaneço com os filhos do Meu Divino Filho, e para que não se confundam, é:

EU TRAREI EM MINHA MÃO UM ROSÁRIO DOURADO E BEIJAREI O CRUCIFIXO COM GRANDE REVERÊNCIA.

VOCÊS ME VERÃO COROADA PELO ESPÍRITO SANTO SOB A ADVOCAÇÃO DA RAINHA E MÃE DOS ÚLTIMOS TEMPOS.

Essa Minha Aparição ocorrerá quando a guerra estiver em seu pior momento.

Tenham Fé, não tenham medo, estou com vocês por Vontade Divina. São o Meu grande tesouro.

SÃO MIGUEL ARCANJO 28.08.2022

Muitos desejam aproximar-se dos grandes locais das Aparições Marianas, sem pensar que podem ficar em alguma parte do caminho; mas Deus, em sua infinita Misericórdia, decretou que nos Santuários Marianos de todo o mundo, Seus filhos sejam abençoados com o Milagre, e em alguns lugares muito distantes das principais cidades, a Santíssima Trindade os abençoará também.

EM TODOS ESSES SANTUÁRIOS BROTARÁ A ÁGUA PARA CURAR OS ENFERMOS DO CORPO E DA ALMA.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 21.05.2022

NOS PRINCIPAIS SANTUÁRIOS DE CADA PAÍS DEDICADOS À MINHA SANTÍSSIMA MÃE, OCORRERÁ UM MILAGRE DE AMOR MATERNO POR UM PERÍODO DE 3 HORAS. MINHA MÃE LHES AVISARÁ COM ANTECEDÊNCIA.

ii) SINAL NA IMAGEM DA VIRGEM DE GUADALUPE

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 22.11.2023

VOCÊS SERÃO TESTEMUNHAS DE UM GRANDE SINAL QUE EU LHES DAREI COM A MINHA INVOCAÇÃO DE IMPERATRIZ DAS AMÉRICAS, NOSSA SENHORA DE GUADALUPE, DE ONDE PROTEJO TODA A TERRA E AS ESTRELAS OS ILUMINAM.

SÃO MIGUEL ARCANJO 12.09,2023

UM GRANDE SINAL NO CÉU ACONTECE E NOSSA RAINHA E MÃE DE GUADALUPE SURPREENDE A HUMANIDADE, MOSTRANDO O QUE NÃO FOI REVELADO.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 07.09.2023

Orem, Meus filhos, orem para que consigam ver o Grande Milagre que Minha Mãe, sob a Invocação de Nossa Senhora de Guadalupe, guarda consigo.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 27.12.2021

CADA UMA DAS ESTRELAS DE MEU MANTO SE MULTIPLICAM AO INFINITO, PARA ILUMINAR O CAMINHO DE CADA UM DE MEUS FILHOS.

iii) SINAL NO CÉU PRÉVIO A UM GRANDE EVENTO NA TERRA

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 25.09.2023

ESTÃO SE APROXIMANDO DE UM MOMENTO EM QUE VERÃO UM SINAL NO CÉU, NÃO É O QUE ANTECEDE O "GRANDE AVISO", MAS UM FORTE EVENTO NA TERRA.

Ocorrerá um fato que surpreenderá as criaturas humanas. Um líder religioso morrerá por mãos injustas, provocando espanto mundial.

iv) SINAL NO CÉU PRÉVIO AO AVISO

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 22.11.2022

Verão um grande sinal no Céu, diante do qual alguns dos Meus filhos se sentirão aterrorizados, mas aqueles que creem saberão que, estando em guerra, o aviso estará próximo.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 22.04.2022

ENVIAREI UMA GRAÇA MISERICORDIOSA PARA TODA A HUMANIDADE, PARA QUE SEJA ACOLHIDA POR MEUS FILHOS QUE ASSIM O DESEJEM.

ESSA GRAÇA, PRÉVIA AO AVISO, DESCENDERÁ DA MINHA CASA, SE DARÁ EM TODA A TERRA E UMA MULTIDÃO DENTRE OS MEUS FILHOS SENTIRÁ GRANDE DOR POR SUAS OFENSAS E SUPLICARÁ MEU PERDÃO.

SOMENTE DESSA FORMA ALGUNS DOS MEUS FILHOS SE UNIRÃO À MINHA VERDADEIRA IGREJA E CAMINHARÃO ATÉ MIM PARA SALVAR A ALMA.

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 22.04.2022

Compartilho, irmãos, que Nosso Senhor Jesus Cristo se mostrou radiante. Vi muitas criaturas humanas na Terra que se encontravam muito pequenas e um pouco encurvadas pelo peso do pecado. Mas a luz que emana da Divina Misericórdia os fez olhar para o alto e vi muitas criaturas humanas que clamarão pelo perdão dos seus pecados. Nosso Senhor sorriu e, ao estender Sua Mão bendita diante dos pecadores arrependidos, os vi ajoelharem-se e depois colocarem-se de pé, e já não estavam encurvados. Sinal de que foram perdoados pela Divina Misericórdia.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 18.09.2017

DIAS ANTES DO AVISO E ANTES QUE VEJAIS A MINHA CRUZ NO CÉU, VEREIS POR UM DIA EM TODO O PLANETA, UM GRANDE SINAL QUE VOS DIRÁ QUE O AVISO JÁ ESTÁ SOBRE VÓS. VEREIS NO CÉU UM CÍRCULO E DO CÍRCULO DESCERÁ UM RAIO DE LUZ QUE NÃO TOCARÁ EM NINGUÉM, NEM NINGUÉM CONSEGUIRÁ TOCÁ-LO.

ESTE SINAL É, PARA VÓS, MAIS UMA GRAÇA POR INTERCESSÃO DA MINHA MÃE SANTÍSSIMA.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 13.10.2014

PRESTEM ATENÇÃO, OLHEM PARA CIMA, NÃO SE ESQUEÇAM DE QUE AS BÊNÇÃOS VIRÃO DO ALTO PARA O HOMEM. No Firmamento será manifestado o que profetizei que será dado antes do Aviso. Os sinais no Firmamento anunciam ao homem a chegada de grandes calamidades.

b) OS SAGRADOS CORACÕES SERÃO VISTOS

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 18.07.2023

PRESTEM ATENÇÃO, FILHOS, PRESTEM ATENÇÃO!

Nos templos onde os Sacramentos são corretamente vividos e, especialmente, a Eucaristia é celebrada, serão vistos os Nossos Sagrados Corações.

Nos templos onde os Sacramentos são corretamente vividos e, especialmente, a Eucaristia é celebrada, serão vistos os Nossos Sagrados Corações.

c) GRANDES MIGRACÕES

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 27.12.2023

A criatura humana migrará para onde o clima seja menos hostil, para se salvar e para produzir alimentos. Devem saber semear a terra, pois não haverá alimentos nos supermercados. Devem semear a terra enquanto aqueles que governam as nações não façam uso da energia nuclear.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 22.11.2023

Os elementos se alterarão, não serão como antes: o Fogo, a Terra, o Ar e a Água mudaram, não voltarão a ser os mesmos do passado, nem o clima na Terra será. Quantos migrarão em busca de melhores opções para viver em climas mais compatíveis com o que estão acostumados!

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 17.11.2023

Enfrentará as variações do clima, a cada momento será mais agressivo, tanto que terão de aprender a viver em ambientes hostis. A pele mudará para resistir ao clima em qualquer lugar onde vivam. Haverá migrações em massa em busca de climas menos hostis; onde o clima seja mais acolhedor do que o que terão que suportar.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.11.2023

Algumas áreas da Terra servirão de refúgio para os Meus filhos. Passarão por grandes migrações em busca de terras férteis onde se sentirão abençoados.

d) A OSCURIDÃO CHEGA

DEUS PAI 08.02.2025

Não acreditaram no quanto lhes revelei, e quando a escuridão cobrir a Terra, os lamentos também cobrirão a Terra...

SÃO RAFAEL ARCANJO 29.01.2025

TEMEM A ESCURIDÃO QUE SE APROXIMA DA HUMANIDADE E NÃO TÊM UM SANTO TEMOR A DEUS: NÃO É QUE DEVAM TEMER A DEUS, MAS SIM QUE DEVEM SE ENTREGAR AO PAI QUE AMA OS SEUS FILHOS. (cf. Hb 13,5-6)

Na escuridão, não veem a luz, porque a escuridão não atrai a luz. Se em algum momento a criatura se arrepende e pede perdão, um raio de luz nasce e dissipa o temor. Na escuridão, não verão a luz exterior, mas se a criatura vive na busca do bem e do bem comum, a luz do Espírito Santo a fará ver a luz. (cf. Jo 8,12)

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.01.2025

Orem, Meus filhos, orem, chega o grande apagão; os Meus filhos que permanecem no caminho da conversão, os Meus filhos que se arrependem, verão a luz em meio à escuridão.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 23.01.2025

Está chegando o momento em que vocês não poderão se comunicar como fazem agora. A escuridão causada pelo homem virá e a escuridão da alma virá: uma escuridão causada pelo homem e outra por Desígnio Divino.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 30.09.2024

Uma escuridão muito grande está avançando sobre a Terra; quando tudo estiver preparado, a grande escuridão cairá sobre toda a Terra. Essa escuridão cairá no momento menos esperado, e muitos, muitos dos Meus filhos não conseguirão chegar em suas casas, porque se encontrarão na agitação do mundano.

SÃO MIGUEL ARCANJO 26.09.2024

A escuridão se aproxima, não só a causada pelo apagão que afetará tudo o que foi construído pelo homem, mas a escuridão espiritual se acentuará naqueles que não amam, não adoram, não esperam pelo "Rei dos reis e Senhor dos senhores". (Apocalipse 19,16). A fé é necessária em todos os momentos.

SÃO MIGUEL ARCANJO 29.02.2024

Experimentarão a escuridão e a desolação de não poderem se comunicar, como fizeram até agora, com seus entes queridos em outros continentes, países ou lugares; o silêncio na Terra fará bem, diante da agitação atual. Então, alguns acreditarão nas revelações e se lamentarão de não terem acreditado.

SÃO MIGUEL ARCANJO 17.12.2023

Aproxima-se o momento em que, diante da escuridão, deverão permanecer em suas casas. A escuridão que os aguarda é a escuridão das escuridões e, dependendo do seu estado espiritual, cada criatura enxergará ou não enxergará. Devendo permanecer em suas casas com o mínimo necessário, esse momento lhes parecerá uma eternidade. Aguardam-nos os Três Dias de Escuridão e o grande apagão mundial.

e) SEM ELETRICIDADE NEM TECNOLOGIA

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 08.05.2024

O Sol continua a causar severos danos às comunicações e a eletricidade é perdida em alguns lugares.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 01.09.2023

¡Vejam como sucedem catástrofes ao redor da Terra, como os povos são surpreendidos repetidamente pela natureza: a terra afunda e os rios subitamente arrasam povoados, e os Meus filhos não se dispõem a serem mais Meus do que do mal. O Sol traz mudanças para a Terra e será quando ficarão sem a eletricidade e a mídia; será quando, talvez, façam uma pausa no caminho, e alguns voltem seu olhar para Mim e decidam mudar.

Tenho os alertado sobre o Sol e como ele os afetará, mas poucos estão se preparando para sobreviver sem eletricidade e tecnologia. Será quando Meus filhos, forçados, voltarão a ser como seus ancestrais e usarão vários métodos para iluminar, cozinhar e atender às necessidades.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 23.12.2021

Vos chamamos para se prepararem e vivam sem as comodidades que oferecem a eletricidade e os meios de comunicação.

SÃO MIGUEL ARCANJO 12.11.2021

Preparem-se! As mentes invadidas pelo mal farão com que a humanidade sofra sem a tecnologia e os avanços de que desfruta, sem eletricidade nem alimentos. A comodidade será um sonho do passado.

f) ACONTECIMENTOS NO CÉU

SÃO MIGUEL ARCANJO 23.06.2023

Quando ouvirem um estrondo desconhecido, não saiam de suas casas ou dos locais onde estejam, não saiam até receberem ordens para locomoverse. Se aparecer um resplendor forte e desconhecido, não olhem para ele, pelo contrário, mantenham a cabeça voltada para o chão e não olhem até que essa luz desapareça, e não se movam do lugar onde se encontrem.

SÃO MIGUEL ARCANJO 27.03.2023

SABERÃO DE UMA NUVEM QUE SE ESPALHARÁ APRESSADAMENTE, LEVADA PELO VENTO. SEM SABER SUA PROCEDÊNCIA, OS FILHOS DO NOSSO REI E SENHOR JESUS CRISTO DESEJARÃO VER O QUE SUCEDE... NÃO SAIAM, MAS SE ABRIGUEM EM UM LUGAR FECHADO SEM JANELAS, ASSIM SE RESGUARDARÃO E MINHAS LEGIÕES OS PROTEGERÃO.

g) O GRANDE AVISO

DEUS PAI 08.02.2025

Eu os alertei sobre o Aviso para se prepararem em espírito, mas quantos creem?

Quantos sabem que, após o Aviso, a perseguição aos Meus filhos continuará?

Quantos sabem que receberão a ajuda permanente das Minhas Legiões Celestiais após o Aviso?

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 21.07.2024

Está chegando o momento em que vocês se encontrarão diante de si mesmos e cada um verá como viveu e como foi no Mandamento do amor ao próximo.

SÃO MIGUEL ARCANJO 17.04,2024

COMO PRÍNCIPE DAS LEGIÕES CELESTIAIS DEVO DIZER-LHES QUE SE ENCONTRAM MUITO PRÓXIMOS DO AVISO.

¡VOCÊS SE ESQUECERAM DO AVISO E ISSO NÃO PODE SER ASSIM! Tenham em mente que durante o Aviso viverão a dor por cada ato contrário à Vontade Divina; a dor será espiritual, mas em alguns momentos sentirão que a dor se une à carne, sendo quase física.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 27.03.2024

Vocês viverão, Meus filhos, a escuridão; a escuridão da alma quando virem seus pecados, mesmo que não desejem vê-los, mas a força do Espírito Santo fará com que vocês se vejam tal como são, sem máscaras, mesmo que não o desejem . A escuridão invadirá a Terra e fará com que as criaturas humanas se sintam como se estivessem sozinhas na Terra.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 23.03.2022

Cada um dos Meus filhos poderá julgar a si mesmo durante o Aviso, primeiramente no que diz respeito ao amor para com a Nossa Santíssima Trindade, depois em relação ao amor para com seus irmãos, e julgarão a si mesmos em relação a cada um dos Mandamentos.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 08.05.2023

Estejam cientes de que, em um sínodo incomum, receberão um sinal do Céu, presságio da proximidade do Aviso.

SÃO MIGUEL ARCANJO 12.11.2021

O Aviso é o maior ato de Misericórdia Divina para esta geração, nele verão a si mesmos de uma forma particular, na qual viverão o valor das ações ou omissões cometidas.

O Aviso é o momento de Misericórdia Divina e de Reconhecimento Divino para aqueles que se sacrificaram e optaram por ser posse da Santíssima Trindade e da Nossa Rainha e Mãe.

A MISERICÓRDIA DIVINA NÃO SE ESGOTA, DARÁ MAIS OPORTUNIDADES AOS SEUS FILHOS APÓS O AVISO.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 09.08.2021

Povo Meu, mesmo alguns de vocês negam o Aviso.... Negar o Aviso é negar que a Minha Misericórdia lhes brinda uma oportunidade.

OLHARÃO PARA O FIRMAMENTO COM TEMOR E NÃO SABERÃO O QUE FAZER. INVOQUEM O MEU NOME E PRONUNCIEM: AVE MARIA PURÍSSIMA, CONCEBIDA SEM PECADO.

f) APRESENTAÇÃO DO ANTICRISTO À HUMANIDADE

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 30.09.2024

HOJE PEÇO À MINHA FILHA LUZ DE MARIA QUE REVELE O TERCEIRO SEGREDO QUE LHE ENTREGOU A MINHA MÃE:

O ANTICRISTO TOMA O PODER SOBRE A HUMANIDADE, QUE LHE É CEDIDO PELA ELITE EM TOTAL E ABSOLUTO SIGILO, A PARTIR DO

SEGUNDO DIA DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE 2024. DAÍ EM DIANTE, AUMENTA O SOFRIMENTO DE TODA A HUMANIDADE.

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.08.2024 COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Ao me ser revelado o Segundo Segredo, foi-me mostrada uma colina que se eleva acima de todos os lugares da Terra e nessa colina estava de pé a Nossa Mãe Santíssima e ao seu lado São Miguel Arcanjo.

Nossa Mãe Santíssima me apresentou a um homem e me disse: Ele é o que vem para flagelar a humanidade, o que vem de um lugar localizado entre três continentes; criado e educado em seu próprio país, tornou-se influente no exterior. Seu nome é Alex, mas será conhecido por outro nome. Esse é o Anticristo

Irmãos, não divaguemos em busca de países ou pessoas, esperemos com Santa Paciência para não cairmos em pecado; o Céu deseja que saibamos que o Anticristo existe e que ele está pronto para cumprir com seus intentos.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 17.11.2023

Preparem-se, Meus filhos, a fome passará de país em país deixando seu rastro de dor, fortaleçam sua fé para que possam se preparar. Diante de ofertas tentadoras de saúde, comida e vestuário, muitos irão atrás do Anticristo e desprezarão a vida eterna.

O Anticristo oferecerá o inimaginável a fim de arrebatá-los do caminho correto. Diante da pouca ou nenhuma informação do povo do Meu Filho sobre a vida do Meu Divino Filho, não sabem como devem se comportar para que sejam à semelhança das obras e ações do Meu Divino Filho.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.07.2023

A LUTA É ESPIRITUAL, MEUS FILHOS, mesmo que escutem falar de desastres, de guerras, de acontecimentos naturais, mas, acima de tudo, a luta é espiritual . É a abertura da porta do Anticristo, que verte seu mal sobre a humanidade preparando sua aparição pública.

SÃO MIGUEL ARCANJO 06.06.2023

Como criaturas que pertencem a esta geração, vocês não enfrentaram o mal tão fortemente quanto outras gerações anteriores. A pestilência do pecado reside no Anticristo, a maldade que possui vem do próprio inferno, portanto, a ira e a perseguição provêm daquele que o domina totalmente.

O Anticristo possui grande personalidade e astúcia para arrastar as massas e convencê-las, pois ele não causa pânico, mas atração por meio de mentiras e enganos. Está firmando tratados com alguns poderes terrenos das trevas para criar o caos na humanidade e separar a criatura de seu Senhor e seu Deus, estabelecendo uma nova religião e impedindo o auxílio mútuo entre os países em termos de alimentação, saúde e economia; fazendo com que a humanidade se entregue facilmente a ele para obter o que necessita e subsistir, sem pensar na salvação eterna.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 22.03.2023

O Anticristo caminha pela Terra e se desloca de um país a outro, naqueles países que se propuseram os mesmos ideais, projetos, ambições, diretrizes e normas, que os levarão a cumpri-las por obrigação.

MEUS FILHOS CAMINHAM ACELERADAMENTE PARA O SOFRIMENTO NAS MÃOS DO ANTICRISTO, QUE JÁ DIRIGE AS GRANDES CORPORAÇÕES DO MUNDO.

O Anticristo caminha pela Europa preparando a queda da própria Europa na guerra. O Urso possui um grande poderio para levar a humanidade a um estado de alarme total, começando pela própria Europa.

SÃO MIGUEL ARCANJO 10.11.2022

Vejo tantas criaturas humanas correndo atrás do Anticristo por não conhecerem ao Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, pois ignoram que Nosso Senhor Jesus Cristo realizava milagres e não fazia alarde deles, pelo contrário, se afastava apressadamente.

A diferença do Anticristo é que ele anunciará os supostos "milagres" que fará. Vocês bem sabem que não serão milagres, mas sim obras do mal: ele fará uso de demônios para parecer que ressuscita um morto. POR ISSO, É URGENTE QUE CONHEÇAM O NOSSO REI E SENHOR JESUS CRISTO DIRETAMENTE POR MEIO DAS SAGRADAS ESCRITURAS, DESSA FORMA O RECONHECERÃO E NÃO SERÃO ENGANADOS.

SÃO MIGUEL ARCANJO 06.02.2023

O ANTICRISTO, COM SUAS AÇÕES APRESSADAS, INSTIGA A MENTE DOS GOVERNANTES. Estes aliam-se dando preferência à união com os poderosos, e nas cidades as criaturas humanas partem para a violência, a mesma que é transmitida por tudo o que rodeia a humanidade.

O ANTICRISTO ESTABELECEU ALIANÇAS E PACTOS com aqueles que a própria criatura humana colocou em postos de poder sobre toda a humanidade, a qual estes mantêm sob suas ordens.

g) CHEGADA DO ANJO DA PAZ

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 16.01.2025

Orem, Meus filhos, orem, o Meu amadíssimo Anjo da Paz (1) os observa, advogando por cada um de vocês e por tantos que, vazios de amor, recusam-se a mudar. Meu Anjo da Paz é a própria humildade, sentindo dor por aqueles que não acolhem a Minha Palavra e recusam a fraternidade e o bem comum.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 29.02.2024

O PRECURSOR DA CHEGADA DE ELIAS À TERRA É O ANJO DA PAZ, ELE É QUEM VEM PARA ABRIR O CAMINHO DIANTE DAS TERRÍVEIS AÇÕES DO ANTICRISTO CONTRA O POVO DO NOSSO REI E SENHOR JESUS CRISTO (Cf. Ml 4,5-6; cf. Mt 17,10-11).

Por causa desse grande Desígnio Divino é que o Anjo da Paz é um anjo, por ter a missão de ser o Mensageiro do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo para uni-los ao cumprimento da Vontade Divina no pior momento que a humanidade viverá.

O Anjo da Paz, Mensageiro da Palavra Divina:

Abrirá os corações...

Fertilizará o solo de cada coração com o Amor Divino...

Semeará a semente para que o amado Profeta Elias faça colheita das poucas almas fiéis, restabelecendo o amor nas famílias antes da vinda do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo em Sua Segunda Vinda.

Filhos da Santíssima Trindade, eis aqui a importância da chegada do Anjo da Paz:

Ele lutará espiritualmente, intelectualmente e fisicamente contra os ataques do Anticristo e de suas legiões demoníacas....

É quem ficará ao lado do povo fiel e estará com a Palavra Divina em sua boca.... É quem converterá um pequeno número de criaturas humanas para o bem de suas almas e para a sua Salvação....

Continuará Sua Missão ao lado do Profeta Elias, mas em outra parte da Terra...

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 02.01.2024

CONVIDO-OS A ORAR PEDINDO AO MEU AMADO ANJO DA PAZ, DESDE JÁ, QUE LHES ENVIE AS BÊNÇÃOS NECESSÁRIAS PARA VOCÊS.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 08.03.2024

NÃO TEMAM, O MEU DIVINO FILHO OS PROTEGE E, COMO MÃE, MANTENHO O MEU MANTO PROTETOR SOBRE OS MEUS FILHOS. MEU AMADÍSSIMO ANJO DA PAZ OS SOCORRE, DESDE JÁ.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 12.11.2023

Em meio à guerra, o Anticristo chegará e fornecerá alimentos, remédios e tudo o que a humanidade necessite. Fará milagres em Meu Nome e muitos o seguirão e se esquecerão de Mim! POR ISSO ENVIAREI O MEU ANJO DA PAZ, PARA QUE, SENDO MEU ESPELHO, INICIE A PREGAÇÃO DO MEU AMOR PELA HUMANIDADE E ALGUNS SE CONVERTAM.

SÃO MIGUEL ARCANJO 02.06.2023

PREPAREM-SE, O QUE PARECIA DISTANTE JÁ NÃO ESTÁ MAIS DISTANTE.

O ANJO DA PAZ LHES TRARÁ A PAZ, NÃO AQUELA QUE O HOMEM PENSA SER PAZ, MAS A VERDADEIRA PAZ, AQUELA QUE VEM DE NOSSO REI E SENHOR JESUS CRISTO.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 13.08.2023

MEU AMADO ANJO DA PAZ VIRÁ AJUDAR ÀQUELES QUE LHE PEÇAM PARA DERRUBAR O DEMÔNIO, para retirá-lo das criaturas humanas que vivem com um coração de pedra inundado por interesses materialistas e alheios a viver segundo a Vontade do Meu Divino Filho.

SÃO MIGUEL ARCANJO 05.12.2022

AGUARDEM COM SANTA PACIÊNCIA O ANJO DA PAZ QUE FARÁ RENASCER A ESPERANÇA QUE ALGUNS DE VOCÊS NÃO PERDERAM, MAS QUE FOI ENFRAQUECIDA POR TANTAS COISAS QUE ENFRENTARAM.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 02.02.2023

ENVIAREI O MEU ANJO DE PAZ PARA AUXILIÁ-LOS, AOS LUGARES ONDE MEUS FILHOS SE REFUGIEM.

h) OS TRÊS DIAS DE ESCURIDÃO

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 06.11.2022

Caminham na escuridão, a mesma que chegará à Terra e a cobrirá por completo; então chegará a Luz Divina e iluminará tudo o que existe.

COMENTÁRIO DE LUZ DE MARÍA 06.11.2022

Anuncia-nos os Três Dias de Escuridão e a ignorância humana. Indica-nos acontecimentos muito próximos, para que estejamos atentos, com Cristo

sendo o senhor da nossa vida e para que sejamos consagrados a Nossa Mãe Santíssima.

i) O GRANDE CASTIGO

SÃO MIGUEL ARCANJO 09.01.2025

A maldade se espalha com mais força sobre a criatura humana, e a necessidade que o homem sente de viver de acordo com as Leis Divinas vai desaparecendo. Essa maneira de viver, agindo e obrando com a vontade humana, atrai o castigo do homem sobre si mesmo: trazendo o flagelo da água, o flagelo que a terra trará sobre ele, o flagelo do ar e o flagelo do fogo, à medida que a criatura humana despreza a Santíssima Trindade e a Nossa Rainha e Mãe.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 13.06.2024

Mas chegará o momento, Meus filhos, em que se cumprirá o que a humanidade tem falado, mas não imagina o alcance que terá o Aviso, o Grande Castigo, a alteração do eixo da Terra, os grandes cataclismos que farão com que alguns países sejam reduzidos a ilhas.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 15.02.2024

Eu os amo, filhinhos, e os alerto. Vocês sabem muito bem tudo o que vai acontecer, porque conhecem as Profecias, mas há alguns dos Meus filhos que conhecem das Profecias apenas o que mais lhes interessa, mas talvez o que deixaram de lado seja o Grande Castigo que vai cair sobre a humanidade, e o que deixaram de lado talvez seja o que estão enfrentando neste momento.

DEUS PAI 07.08.2023

Continuaram com a loucura da matar com suas próprias mãos; e serão as criaturas humanas, sem a Minha Proteção, a que vão iniciar a maior tragédia, semeando terror, atrocidades e genocídios, até que a Minha Mão os detenha com um forte castigo.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 03.2009

Hoje há temor por tudo o que está acontecendo, mas possuem um temor humano e Eu desejo outro temor, o temor de perder a Nossa fusão. Não um temor ao castigo, nem do que está por vir, nem dos três dias de escuridão; porque se o coração está em paz, a alma está em paz, e não verão escuridão, verão e refletirão a luz do Meu Amor. Não tenham temor pelo que lhes disserem, porque em Meus fiéis não haverá desespero, não haverá mortificação; haverá luz, haverá paz e haverá amor. Sim, devem ter consciência de que é necessário afastar-se do pecado e viver em estado de graça.

VIII) TRIUNFO DO IMACULADO CORAZÃO DE MARIA

SÃO MIGUEL ARCANJO 01.08.2024

ESTÁ CHEGANDO O MOMENTO EM QUE NOSSA RAINHA E MÃE, JUNTAMENTE COM AS MINHAS LEGIÕES CELESTIAIS, PERSEGUIRÃO O ANTICRISTO E SEUS SEGUIDORES PARA LIVRAR A HUMANIDADE DO MAL.

NOSSA RAINHA E MÃE TRIUNFARÁ E LANÇARÁ E PRENDERÁ O DEMÔNIO NO LAGO DE FOGO, DE ONDE NÃO PODERÁ SAIR.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 13.06.2024

Vocês, não olhem para aqueles que se escondem em covis para não serem vistos, porque ofenderam seu Senhor e seu Deus; vocês, louvem o Meu Divino Filho porque não serão desamparados, e Eu, como Mãe, jamais os desampararei, porque veremos o Triunfo de Meu Imaculado Coração para a glória da Santíssima Trindade. Povo do Meu Filho, não vacilem, não permitam que o medo os faça cair, tenham fé e creiam, creiam porque o Amor Divino lhes prometeu o amparo.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 02.12.2023

FILHOS AMADOS, ESTÃO SENDO PURIFICADOS E PODERÃO VER A VERACIDADE DOS MEUS CHAMADOS. VIVAM EM PAZ E AGUARDEM PARA VER O TRIUNFO DO CORAÇÃO IMACULADO DA MINHA MÃE.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 29.04.2023

À MEDIDA QUE SE APROXIMA O MOMENTO DO CUMPRIMENTO DE MINHAS REVELAÇÕES, O MAL SE LANÇA CONTRA A IGREJA DO MEU FILHO DIVINO, MAS O MEU CORAÇÃO IMACULADO TRIUNFARÁ.

SÃO MIGUEL ARCANJO 24.04.2023

Defendi o Trono Paterno das insidias do Demônio (Apoc. 12, 7-10) e o defenderei novamente com Minhas Legiões Celestiais, e cada criatura humana verá o Triunfo do Imaculado Coração de Nossa Rainha e Mãe, "que esmagará a cabeça da serpente infernal" (Gen. 3, 15).

SÃO MIGUEL ARCANJO 17.03.2022

Avante, Povo do Nosso Rei e Senhor Jesus Cristo, com Fé firme diante do poder da Nossa Rainha e Mãe, sem duvidar, pois no final Seu Coração Imaculado triunfará.

Verão todos os joelhos se dobrarem diante da Nossa Rainha e todas as criaturas exclamarem:

"Ave Maria Puríssima, Ave Maria Puríssima, Ave Maria Puríssima".

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 20.11.2021

O MEU CORAÇÃO IMACULADO TRIUNFARÁ E SERÁ O AMOR TRINITÁRIO EM TODA A TERRA.

A TERRA MANARÁ LEITE E MEL (Núm. 13,27) E OS FILHOS DA SANTÍSSIMA TRINIDADE SERÃO SEU REFLEXO.

IX) O REGRESSO DE CRISTO, SUA SEGUNDA VINDA

" Eis que venho em breve, e a minha recompensa está comigo, para dar a cada um conforme as suas obras." Apocalipse 22, 12

SÃO MIGUEL ARCANJO 10.06.2024

O Justo dos justos virá para separar o trigo do joio (Mt. 13, 24-30), para separar a Luz da escuridão.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 27.03.2024

MEU FILHO VIRÁ EM AUXÍLIO DOS SEUS FILHOS QUANDO ESTA GERAÇÃO USAR A INTELIGÊNCIA PARA TENTAR EXTERMINAR TODA A HUMANIDADE. MEU FILHO VIRÁ EM AUXÍLIO DOS SEUS FILHOS E DEMONSTRARÁ UMA VEZ MAIS QUE ELE É O REI DO UNIVERSO E O SENHOR DE TODA A CRIAÇÃO (Cf. Apoc. 17:14; 1 Tim. 6:13-16).

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 24.05.2019

A Minha Mãe prepara a Minha Segunda Vinda e Ela, pela Sua Mão, levará o Meu Anjo da Paz aos Meus Filhos para que lhes dê o Meu Amor, a Minha Orientação e os sustente.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO 02.02.2019

O demônio usurpou corações e levou-os a ditar normas que vão contra Mim, estas sobre as quais Eu vos adverti e vedes diante dos vossos olhos. Os Meus fiéis sim veem, aqueles que não Me amam não veem a maldade em nada, mas chegarei quando menos se esperar.

NOSSO SENHOR JESUS CRISTO

08.02.2018

DEPOIS DE GRANDES ACONTECIMENTOS E DA PURIFICAÇÃO DO MEU POVO, EU VIREI NA MINHA SEGUNDA VINDA (1) E A ABÓBADA CELESTE MUDARÁ DE COR. Minha Luz eclipsará tudo o que existe, os elementos permanecerão estáticos, os animais se silenciarão, os homens se prostrarão e, estupefatos, verão a beleza das Minhas Legiões que, ao abrirem-Me caminho por entre as nuvens, permitirão que Minha Luz seja vista. Tereis uma tênue visão do Trono do Meu Pai e vislumbrareis um reflexo do Meu Espírito Santo.

A seguir aparecerão as Minhas Legiões no meio dos tons do entardecer e parecerão incendiar o Céu com o Meu Amor. As águas se moverão, não com estrondo, mas com um leve murmúrio para não minorar a Minha Chegada. A terra, depois de estremecer, fará germinar as plantas de cores mais belas e puras. A ESCADA SANTA SE ABRIRÁ DESDE A CASA DO MEU PAI ATÉ A TERRA E OS QUE VIVERAM, PADECERAM, OS QUE FORAM PERSEGUIDOS, REBAIXADOS, SILENCIADOS, ESCRAVIZADOS E OS MÁRTIRES, TODOS ELES SE ERGUERÃO E EXTASIADOS DIRÃO: "MEU SENHOR E MEU DEUS!".

A Minha Mãe, fazendo-se presente, contemplará a vós e todos a verão. Eu terei separado o trigo do joio. E tudo será renovado, o Meu Povo vestirá vestiduras brancas como a neve e o Amor Divino renascerá nos corações dos Meus filhos.

A SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 13.05.2013

Aqueles de Meus filhos que permanecerem protegidos sob Meu Amparo e mantiverem a fé na promessa de Salvação dada por Mim aos que vivem em fidelidade, serão os que, em meio ao poder descido do alto, acompanharão o Meu Filho em Sua Segunda Vinda; serão eles o Remanescente Santo, que, reunido sob o grande Pastor, assistirão com júbilo e alegria ao triunfo final da verdadeira Igreja.

MARANATHA, VENHA SENHOR JESUS!

Compreendei isso pela comparação da figueira:

quando seus ramos estão tenros e crescem as folhas,

pressentis que o verão está próximo.

Do mesmo modo, quando virdes tudo isso, sabei que o Filho do Homem está próximo, à porta.

Em verdade vos declaro: não passará esta geração antes que tudo isso aconteça.*



O céu e a terra passarão, mas as minhas palavras não passarão.

São Mateus 24, 32-35